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YA ES TIEMPO QUE VOSOTROS VUELVAS, VUELVAS A TU NÚCLEO, VUELVAS A TU VIDA Y PUEDAS
SER UNO CONTIGO MISMO, UNO EN TODAS LAS COSAS Y LOGRES ENTENDER QUE EN TU VIDA

ERES EL HACEDOR Y QUE TODO ES TU CREACIÓN.

[20101128] Bienvenidos sean, hermanos míos, a este divino redil de amor y de paz, bienvenidos
todos vosotros encarnados y vosotros desencarnados, porque esta Doctrina, esta enseñanza es para
ambos. Yo solo les digo, sigan adelante y no desmayen, no cansen hasta que vosotros puedas
encontrarte contigo mismo. Porque de cierto, la lucha no es afuera, no es con nadie, es contigo
mismo, es que tenéis que llegar a reconocerte como el Gran Creador de ti mismo y de tus cosas.

La lucha es porque han estado separados siempre de sí mismos, es porque vosotros habéis dejado
escapar, habéis dejado que vuestra mentecita se crea con vida absoluta, siendo vosotros mismos el
Gran Creador. Porque, te digo, hablo de ti como la vida, como el Creador, como el Hacedor de
todas las cosas. Y vosotros eres Creador de vuestra mente, pero un día te dispersaste de ella y
vuestra mente empezó a tomar vida absoluta, pero llena de ignorancia, se empezó a creer absoluta
siendo tú el Creador. Así han vivido tantos tiempos separados, tantos tiempos confundidos en la
vida. Pero hoy Yo vengo a recogerte, Yo vengo a hacerte comprender que vosotros eres el Creador,
eres el Absoluto y que eres el Creador de todas las cosas y que vuestra mentecita es tu hija, que no
sean dos, sino UNO.

De cierto os digo, ya es tiempo que vosotros vuelvas, vuelvas a tu NÚCLEO, vuelvas a tu vida y
puedas ser UNO contigo mismo, UNO en todas las cosas y logres entender que en tu vida eres el
hacedor y que todo es tu creación, no es más que tú, mis bien amados. Vosotros eres más que todo
esto que ven tus ojos, porque eres tú el Creador. Que vosotros te perdiste a través del tiempo, a
través de los miles de años, por vosotros querer experimentar muchas cosas de las que hoy ves, de
las que hoy guardas, entonces te hizo olvidar tu verdadera identidad de vuestra vida, y empezó la
confusión contigo y empezaron las cosas duales.

Porque aun esta vida, que es tuya, ha cobrado una vida y se ha creído absoluta. Pero no es así,
vosotros eres el Creador de todas las cosas. No hay más Dios, no hay más Dios ajeno, no hay un
Dios ajeno, está en tu corazón, está en lo más profundo de ti, de tu SER. Pues todas las cosas que
ven tus ojos, que sientes, que escuchas, que ves, que hablas, todo lo hecho acá en el mundo terrenal
es tuyo, es parte de cada tiempo en que vosotros habéis venido, habéis ido y venido a esta tierra, a
este cuerpo. Hoy recobren, recobren sus sentidos, aprendan que son la verdad, reconócela y que
debes salir de todo implante, que vosotros los debes vencer poco a poco con todo el raciocinio que
eres tú mismo. A vosotros, porque crees en Mí, estoy contigo; vosotros porque me buscas, estoy
contigo, aunque me buscas todavía por fuera de tu corazón, por fuera de las cosas, me buscas
afuera, aún Yo estoy contigo aunque no me conozcas todavía, aunque no sepas de Mí como Soy en
tu conciencia, en tu alma, Yo Soy contigo.
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Y en verdad les digo, un día no muy lejano, si vosotros sigues escudriñándote, podrás observarme y
saber de Mí y sabrás que no estoy lejos y que nunca he estado lejos, sino en tu corazón, ahí muy
dentro de tu espíritu; porque Yo no vengo hablarte de un cuerpo, vengo a hablarte del fondo de tu
espíritu. Ahí me vas a conocer y ya no te engañarás a ti mismo y ya no mentirás como hoy mientes,
no engañarás a tus hermanos como hoy los engañas, no te ocultarás como hoy te ocultas, sino estrás
y sabrás que Yo Soy contigo y que he sido para siempre y que Soy para siempre y que jamás me he
ido a ningún lado, si Yo Soy la vida, si Yo Soy la luz, Soy la luz y vengo a brillar en tu oscuridad,
vengo hacerte brillar, vengo hacerte blanco, a ti espíritu desconocido que te has desconocido y te
has convertido en la oscuridad. Para eso me dejaron, para eso me dejaste para que hubiera alguien
que os iluminara tu mente, tu alma, tu espíritu; y Yo estoy aquí como siempre protegiéndolos, como
siempre.

Que vosotros duermes y duermes en despoblado, que vosotros no te acordáis que os he quedado
como la ultima arma de tu conciencia, de tu SER, para libertarte de toda tu oscuridad. Pues un día
no muy lejano, si vosotros continúas conociéndote, me vas a conocer, si hoy dejaras la prepotencia,
dejaras la humillación contra tus hermanos, dejaras todos los preceptos negativos, si hoy dejaras de
creer en todo lo ajeno, entonces desde ese momento me estarías creyendo a Mí y estarías conmigo.
Eso sucederá cuando dejes de depositar tu mente allí afuera, dejes de creer en algo que no ves,
cuando vosotros dejes de creer que Yo estoy lejos y vendré, cuando dejes que creer todo eso, me
has vista y me sentirás. Mientras, estarás afanado por verme, por verme venir en las nubes y con voz
de trompeta, mientras me concibas así no podrás verme, no podrás sentirme, porque tu creencia es
vana, por tu fe no eres tú.

Es el momento, es la hora de vosotros comprender cómo Soy. Yo Soy todo, Yo Soy El TODO, en
verdad un día lograrás comprenderme, cuando dejes de creer en las cosas materiales, en las cosas
terrenales, cuando dejes de creer en las tradiciones que han quedado, porque vosotros mismos
siendo Dioses hiciste otros dioses y creíste, para depositar tu confianza, tu fe en aquellos dioses que
no son Dioses, qué tu eres el verdadero Creador, pero así hiciste algo para creer. Hoy, pues,
recapaciten, vuelvan en sí, despierten, porque vengo a despertarles de ese sueño tan profundo que
han tenido vosotros. Pues es tiempo, es la hora que me sientas, me escuches, me veas, pero no con
tus ojos materiales, no con tus ojos de este tu cuerpo, sino me veas con los ojos de tu SER, me
sientas con tu SER, me huelas con tu SER. Porque vosotros eres más carne que espíritu, en la vida real
es ser más espíritu que carne.

Pero vosotros deben salir y encontrarte conmigo, las puertas están abiertas siempre, siempre, porque
Yo Soy la puerta que jamás se cierra, Soy la luz infinita que jamás se oscurece, porque Yo Soy el ojo
avizor que nunca se cierra. Es pues que vosotros deben volver en sí mismos, busca lo que os te
aqueja en tu vida y eso que te aqueja es tan simple, es porque habéis creído allí afuera, buscas algo,
¿y qué buscas?, ¿qué buscan, mis bien amados? De cierto os digo, no busquen, porque si vosotros
eres todo, pues entonces hazlo todo como lo has hecho y lo han hecho todo. Pregúntate, ¿por qué
existe todo lo malo? Antes, en tiempos pasados habéis culpado a aquel hombre que vosotros le
llamáis Demonio, que él es el que creo lo malo. Y Yo te digo, fuiste tú, mis bien amados, tú mismo
en ese mundo de experimentación, al amor lo hiciste desamor, la paz la hiciste bullicio, el perdón lo
hiciste imperdonable y todo lo que tenéis aquí como malo, vosotros lo hicisteis. Un día, como
vosotros no te acordáis de muchas, de todas tus existencias, de todas tus experimentaciones en cada
tiempo, es como no podéis encontrar a un Creador y lo buscas allí por fuera y jamás lo has
encontrado, nadie lo ha encontrado, porque no está allá, sino está en tu corazón, está en la raíz de
TÚ SER.

Pues vosotros mismos fuiste los hacedores, no observo un Demonio fuera de ti, habiendo tantos
Demonios, pero tú eres Demonio de tus cosas y de todo lo negativo, de todo lo adverso. ¿Y quién
de vosotros me dirás que no? ¿Quién de vosotros dirá que no es un Demonio? Si todos vosotros lo
han sido. Me da mucho placer, mucho gusto, cuando vosotros estás aquí y queréis restablecer tu
vida y queréis cambiar y ya queréis perdonar, queréis transformar las cosas, porque eso es lo que hay
qué hacer, lo que tienes qué hacer en esta vida. Transformar lo adverso por este lado positivo, este
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lado infinito, eterno, real, por este lado divino, es que llegues a comprender que tú mismo eres el
Creador de tu vida, de las cosas y logres transformarlas otra vez. Pero que lo hagas con intensidad,
que lo hagas con todo vuestro esmero y así logres vencer el lado negativo de tu vida; porque no es
a otra cosa que vas a vencer, no, no hay a quién vencer afuera, no hay con quién luchar por fuera,
solo es contigo mismo, contigo que está todo lo negativo, que está latente en tu vida, en tu mente,
que a diario lo estás haciendo, lo estas pensando, porque piensas más en ese lado negativo que en
este lado positivo de tu vida.

Esto es lo que os vengo a deciros a vosotros, esto es tuyo y lo tienes que aceptar con todo tu
corazón lo negativo, para que vosotros podáis vencerlo tienes que aceptarte tú como el Creador de
aquello y que porque eres el amor lo transformas y le das el cambio divino a todas las cosas. Ahora,
pues, demuéstrense a sí mismos la calidad de ese Dios, Dios tan pequeño, tan amoroso, demuéstrate
que estás con el Dios Altísimo, siendo tú el Dios pequeño que estás con Él. Me refiero a vosotros
mentes, Dios está en tu corazón, está ahí muy dentro de tu corazón. Recuerden todos, porque
vosotros vives ahí en ese mundo de solo la palabra, la palabra sin obras es vana aunque muy buena
sea, pero sin obras es simplemente vanidad. Cánsate ya de hablar, cánsate de hablar del amor,
hablar de la paz, hablar de la verdad. Es que aquello no es, es que debes convertirte, no es hablar, es
convertirte en el amor, en la paz, en la bondad, en el perdón, en la opulencia, es convertirte, no es
hablarla como hoy te escucho hablar tanto de aquello.

Pues es la hora, es el momento que vosotros no seas como los demás, que los demás parecen
campanas que suenan y suenan y de allí no pasan. O no seas como lo demás ya, que son como
tumbas blancas por fuera, pero por dentro llenas podredumbre. O no seas como niños, niños de
pecho, que estos solo aguantan a digerir la leche materna, más la comida sazonada, pues ya ves, es
para los adultos. Esmérense vosotros, ya no sean así. Porque vosotros gustas de hablar muy bien,
pero solo gustas de hablar muy bien. ¿Pero, qué os le dije a mi amado Pedro? Porque Pedro me
preguntó: “Maestro, ¿cómo he de conocer a un SER, a un hombre, si este me dice verdad o mentira?
Y Yo os le dije: ¿Cómo conoces a ese árbol? Por su fruto, Señor, me dijo él. Pues al hombre lo has de
conocer por sus hechos. Es así como Yo les conozco a vosotros por sus obras, no por lo que hablas,
no por lo que ves, no por lo que dices. Yo que estoy en lo más profundo de tu corazón, os les
conozco a todos.

Y vosotros te has escondido, te has querido esconder muchas veces bajo mi nombre, diciendo que
eres mi seguidor, en cuanto solamente lo has usado como un escudo de tu vida. Hoy es tiempo de
que razones, hoy es tiempo de ver tus errores, de ver tus pecados, ya es tiempo que vosotros te
pares un momento y solo reflexiones contigo mismo. Este es el momento de un buen
arrepentimiento de espíritu y de verdad, arrepiéntanse, arrepiéntanse, mis bien amados, de todos tus
errores. El perdón se merece cuando vosotros dejas de hacer aquello, desde ese momento estás
perdonado. Como os le dije a la mujer ramera en ese tiempo, porque ésta después de haberla
defendido de aquellos hombres que la estaban apedreando, quería agradecer con seguirme en mi
ministerio donde Yo andaba. Y Yo os le dije, vete a tu casa, mujer, y no peques más y tus pecados
serán perdonados, pero no peques más. Eso también os les digo a vosotros, mis bien amados, con
no volver hacer lo que venias haciendo, con cambiar tu vida y demostrar que estás conmigo, que
eres amor, eres perdón, eres bondad, eres alegría, que sabes perdonar las ofensas; entonces con eso
estáis conmigo, pero mientras la palabra es vana.

Es pues como les hablo a vosotros pequeños SERES, espíritus encarnados y espíritus desencarnados,
cómo es que tenéis qué estar en esta vida, en este mundo. Pues adelante y no se detengan, no
queráis verme como vos queréis verme, no queráis sentirme como vos queréis sentirme, no queráis
oírme como vos queréis oírme, no, conviértete en Mí y sabrás de Mí. ¿Me entendéis, mis bien
amados? Conviértete en Mí y sabrás de Mí, y podrás oírme, y podrás sentirme, y podrás olerme.
Pero convierte en Mí, conviértete como Yo Soy y entonces a partir de ese momento estaré contigo,
siempre estoy contigo, pero me sentirás, me oirás, me verás, me olerás, sabrás que estoy contigo.
Pero así como vos queréis no me verás, así como vos decís que estás conmigo, no estás. Solo eres
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como lobo rapaz vestido de piel de oveja, solamente así te has portado en la vida. Aceptarte como
el Creador de tu vida y entonces me has aceptado a Mí, mis bien amados.

Conténtense, es necesario que Yo esté hablando esto para ti, es necesario que de pronto venga Yo y
te cause dolor en tu alma, pero esto es para que vosotros te acuerdes de Mí, te acuerdes de Mí y
logres vivir conmigo. Porque vosotros habéis vivido en la vanidad, solo en la vanidad, en la
prepotencia, en el odio, en la ambición, porque habéis ambicionado mucho por fuera, porque tenéis
muchas cosas negativas ocultas en tu mente, déjalas salir, transfórmalas, porque son como aves
oscuras, como aves de rapiña, transfórmalas, conviértelas en palomas, a esas aves, que son todos tus
pensamientos, conviértelos y entonces te verás como lo que eres realmente.

No busques escucharme, escúchate a ti mismo y si te escuchas me estás escuchando, si te sientes me
estas sintiendo, si te respetas me estás respetando, si te amas y si amas a tus hermanos, me amas a
Mí, porque Soy con tus hermanos. Perdónate, porque solo perdonándote podrás perdonar a tus
hermanos. Amados míos, toma este pan sin levadura, esta agua viva que Yo traigo para ti y que la
saco del fondo de vuestro espíritu para ti mismo, porque está en tu fondo, porque eres a semejanza
del mar y Yo te traigo el agua, te traigo una gota de agua siendo tuya misma, pero no te conoces
que eres el mar. No sabes que de ti mismo han salido todas las cosas. Estense en paz, practiquen la
paz, sean la paz, sean el amor divino porque vosotros careces de amor, careces de paz, careces de
perdón, vosotros careces de todo esto. Y Yo me entrego con vosotros, como siempre, porque Yo
Soy el Gran Yo Soy de vuestra vida misma.

Es pues, siente, ¿qué buscas afuera? ¿Qué hablas de afuera? Habla de ti, siéntete tú, porque vosotros
toda la vida estás sintiendo lo de afuera y lo de afuera eres tú mismo, pero no te conoces, ha salido
de ti lo que vosotros sientes; quiero decirte, vosotros sientes odio, rencores, codicias, avaricias, celos,
prepotencias, vosotros sientes todo eso y todo eso es tuyo. ¡Ay, mis bien amados! Descúbrete, pues,
date a conocer contigo mismo lo que eres, no se escondan, porque no hay de qué esconderse, no
hay dónde esconderse, siéntelo que no hay dónde esconderse, que os se han engañado toda la vida.
Benditos sean, Yo hasta aquí les dejo este pan sin levadura, cómanlo, convivan con vosotros mismos
y guarden, transformen todas sus mascarás que os han venido trayendo durante tantos tiempos.
Benditos sean y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
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enseñanza-recordatorio.


